



夏休みも後半！

コロナ禍、とすれば気持ちも沈みがちですが、子供たちはどんな状況でも楽しいことを考えようとしています。だから教室はいつも明るい雰囲気です。

学年が上がる「今、反抗期が大変です。」というお声をよく聞きますが、教室では上の学年の子が目標に向かってひたむきに努力する姿を見せてくれるので下級生はその姿を目標にしています。日々のレッスンで「英語がうまくなりたい」「単語を覚えたい」、そして「英検で絶対合格したい」…具体的に子供たち自身が目標を持つことが出来ているようです。

レッスンにも慣れてきた2学期！
目の前の小さな目標から一歩一歩

自分でたくさんの「出来た」を積み重ねて大きな目標に好奇心いっぱいに突き進める自信をつけてほしいです。



第一回英検合格者(2次面接)

3級 渡邊 輝くん(中1)
3級 板脇孝太郎くん(小5)

途中入学の輝くん、スーパーラーニング、英検講座で小さい頃から頑張っている孝太郎くん、本当に二人ともよく頑張りました。2次試験対策ではかなり厳しい指導となりましたが、それを力にしてくれました。本当に合格おめでとう!!!



まだまだ暑い日々

ただでさえマスクで息苦しい日々です。教室でもレッスン中に何度か水分を取るよう声かけをしています。どうぞ飲み物をご持参ください。



コロナ感染拡大で町内外で多くの影響が出ています。当教室も例外ではなく、厳しい状況ではありますが保護者の皆様のご協力で、無事、対面でのレッスンが継続できています。

皆様のご協力、本当にありがとうございます。そしてあらためて感染防止へのご協力、今一度、心よりお願い致します



8・9月の予定



月	火	水	木	金	土
22	23	24	25	26	27
9月分月謝引落					
29	30	31	9月1日	2	3
夏期休暇					
5	6	7	8	9	10
12	13	14	15	16	17
19	20	21	22	23	24
	10月分月謝引落				
26	27	28	29	30	10月1日

【ご案内】



第二回英検開催決定!!

9/2(金) 締切

次回**10/8(土)**英検を当教室にて行います。

受験をご検討の方はこの機会にぜひ挑戦してみてください。

※すでにお伝えしていますが、英検は年に3回開催されますが、当教室での開催は毎年6月と10月を予定しています。またこの2回に関しましても受験者が10人に満たない時は開催出来ない場合があります。ご了承ください。

Madonnaのひとこと 1

夏の自由研究！今年は「地球儀作り」と、「カタカナの日本語英語を見つけよう」でした。世界地図を見ながらどこにどの動物がいるか考えたり、「オルゴール・アニメ・トーフー」英語？日本？などみんなでわいわい話しあった楽しい2週間でした。



Madonnaのひとこと 2

毎年この努力を伝えられずにはられないのです。レッスンでも英検講座でもテキストを真っ黒にして頑張る4年生の新谷侑己ちゃん。このテキストを見ると、私もいつも頑張ろうと心から思います。努力は必ず素敵な実を結びとしたいと思います。

